
案件

№
学校名 路線名 現在の状況や要望等

1 上分小・中
【市道】　落合・神母野

線

①市道の樹木の定期的な伐採をお願いしたい。

②市道にがけ崩れ箇所があり、落石防水ネットで対応している。さらなる安全のための防災工事をお願いしたい。

③学校北側のグラウンド石垣へのネット対策を至急お願いしたい。

④登下校中にイノシシ・サル・大型犬が出没するため、対応をお願いしたい。

2 安和小

【国道】　５６号

角谷／久保宇津／安

和トンネル

①３つのトンネルには歩道が整備されていない。自動車が速度を下げないため危険。　　　　　　　※№16と重複

②トンネル内にゴミの投棄が多い。

③トンネル間の歩道付近の定期的な草刈りをお願いしたい。

3 安和小
【国道】　５６号

【市道】本モ谷1号線

①民地の塀や木々が支障となり見通しが悪い。

②市道から国道に出る際、店舗壁付近から出てくる車両や歩行者が見えず、危険である。

③店舗への車両進入の際、市道から斜めに入ることがあり危険である。

【要望】国道・市道の交差点への横断歩道設置を検討いただきたい。

4 新荘小 【市道】角谷１号線 ①高架トンネルの照明が登下校時に点灯しておらず、昼でも薄暗い。

5 新荘小
【市道】岡本１号線

　【市道】岡本12号線
①学校正門付近の道路は見通しは良いが狭い。道路に沿って水路があるが縁石等もなく、児童の転落事例がある。

6 須崎小 【市道】東糺町3号線
①プール横の市道が直角になっており、子どもが壁沿いを歩いていると死角になる時がある。

　プール改修工事に伴う道路改良で交通量が増えている。

7 須崎小 【市道】古市町線
①商店街の交差点。見通しが悪く自動車がスピードを出して通ることがある。交通量が多いがカーブミラー等が少なく見通

しが悪い。

8 須崎小 【市道】鍛治町３号線 ①見通しが悪く死角になっている。一時停止で止まらない車も見られる。

9 須崎小
【県道】310号

（小学校前）
①交通量が多い。押しボタン信号があるが、信号で止まらない車も見られる。　　　　　　　※№17と重複

10 須崎小
【県道】310号

（合同庁舎前）
①交通量が多い。信号もなく危険。　　　　　　　　※№17と重複

11 須崎小
【県道】388号

（歩道ﾄﾝﾈﾙ前）
①路肩が狭く路面もガタガタで、中学生等の自転車通行者も危険である。

12 須崎小
【県道】388号

（人権交流センター前）
①交通量が多いが、横断歩道と信号が少ない。

13 須崎小
【市道】栄町１号線

【市道】栄町中町１号線
①信号機がなく、一時停止で止まらない車も見られる。

14 須崎小
【市道】原町東糺町２

号線
①小学校前の東西の道路。道路が狭く脇道もある。

15 須崎中
【市道】　坂ノ川清行

線
①清坂トンネル付近に歩道がない。通学時間帯には車の交通量も多く大変危険であり、早急な歩道の設置をお願いしたい。

①②③国土交通省

①②学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫

③店舗閉店で利用者（車）がなくなり、横断歩道の必要性はなくなった

①②須崎市学校教育課

③須崎警察署

①これまでに注意喚起の表示板、トンネル照明の改善、減速マークの路面標示

等により、歩行者の安全対策に取り組んでいる。引き続き必要な対策について

は、関係機関と協議を行い実施する。

②道路巡回等で適宜ゴミ回収は行っている。状況に応じて警察や須崎市とも

相談しつつ対応していく。

③現在、道路の草刈りは年２回実施しているが、実施時期については地元の意

見も取り入れ、適切な時期に行いたい。

事業主体

①必要に応じて対応

②継続的に予算要望し順次施工中。Ｒ２年度は約30m実施　【継続実施中】

③対応済　【令和２年度】

④有害鳥獣（イノシシ、サル）の被害状況等に応じて駆除対応

①須崎市学校教育課

②須崎市建設課

③須崎市学校教育課

④須崎市農林水産課

対応策

①-1　須崎市総務課

①-2　須崎市学校教育課

①学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫ ①須崎市学校教育課

①-1　交通安全施設整備事業で検討　【令和２年度以降】

①-2　学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫

①須崎市建設課

①ガードパイプの設置を検討　【令和２年度以降】 ①須崎市総務課

①電源ボックスを確認し対策を講じる。照明切れは修繕を実施　【令和２年度】

①-1　須崎市学校教育課

①-2　高知県須崎土木事務所

①-3　須崎警察署

①舗装打ち換え工を検討する ①高知県須崎土木事務所

①-1　学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫

①-2　横断歩道のカラー化実施済　【令和２年度】

①-3　登校時における指導取り締まりの強化

①-1　須崎市学校教育課

①-2　須崎警察署

①学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫ ①須崎市学校教育課

①-1　学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫

①-2　パトカーによる警らを強化

①須崎市学校教育課

①多大な事業費が見込まれることから、すでに計画されている事業の進捗や、

今後の財政状況などを考慮しながら検討課題とする

①須崎市建設課

①学校での交通安全教育　≪道路が狭隘な箇所≫

①-1　須崎市学校教育課

①-2　須崎警察署

①-1　学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫

①-2　パトカーによる警らを強化

①-1　須崎市学校教育課

①-2　須崎警察署

①-1　学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫

①-2　現在、交差点北側及び東側に横断歩道が設置されており、交差点形状

からも横断歩道の増設は困難

令和２年度　　通学路対策一覧表



案件

№
学校名 路線名 現在の状況や要望等 事業主体対応策

令和２年度　　通学路対策一覧表

16 須崎中

【国道】　５６号

角谷／久保宇津／安

和トンネル

①トンネル内に歩道がない。高知自動車道延長により以前よりは交通量が減ったものの、トンネル内通行時は危険。

　歩道の整備をお願いしたい。　　　　　※№２①と重複

17 須崎中
【県道】　３１０号

（合同庁舎付近）

①道路が広く車のスピードが上がっており、横断歩道の歩行者は危険である。　　　　　　　　※№9、10と重複

　　横断歩道手前での一時停止車両も少なく、「歩行者あり」「横断歩道あり」等の表示等、注意喚起をお願いしたい。

②樹木が多く、歩行者が見えにくいため、改善をお願いしたい。

18 多ノ郷小 【市道】　岩永１号線 ①道路の白線がほぼ消えている

19 多ノ郷小
【市道】　多ノ郷小学

校線

①「おひさま保育園」開園に伴い、登下校時の交通量が増加。

　　学校への横断用ラインの増設をお願いしたい。

20 多ノ郷小
【市道】　大間東町緑

町線

①青木橋東側は歩道及び横断歩道がなく、車を確認しながら、横断している。

　　横断歩道の設置をお願いしたい。

21 朝ヶ丘中 【市道】　尾殿土崎線 ①バイパス近くの市道にはガードレールや側溝の蓋もない。側溝は高く生徒の転落事例もあり非常に危険である。

22 朝ヶ丘中
【市道】　西崎町緑町

３号線
①大型車の停車により安全確認がしづらく、非常に危険である。

23 朝ヶ丘中 【県道】　315号
①信号がなく登校時の交通量が非常に多い。

　横断歩道を渡る際、停車しない車もあり危険である。

24 朝ヶ丘中 【県道】　388号 ①歩道が狭い。交通量も多く、歩道でのすれ違いも非常に危険である。

25 浦ノ内小 【県道】　23号
①速度減の表示やカーブミラーが設置されているが、極端に道路幅が狭くなっており、スクールバス乗り場までの間が非常

に危険。道路拡幅をお願いしたい。

26 浦ノ内小
【県道】浦ノ内仏坂多

ノ郷停車場線

①路肩白線が消えている場所がある。登下校中に車を停車している時は、児童が車道を通るため、危険な状況。

　　白線改善をお願いしたい。

①-1　白線通行帯を整備する　【令和２年度】

①-2　学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫

①-1　須崎市建設課

①-2　須崎市学校教育課

①白線の復旧を実施　【令和２年度】

①国土交通省

①-1　学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫

①-2　横断歩道のカラー化実施済　【令和２年度】

①-3　登校時における指導取り締まりの強化

②　定期的な樹木伐採を実施

①-1　須崎市学校教育課

①-2　高知県須崎土木事務所

①-3　須崎警察署

②　　高知県須崎土木事務所

①これまでに注意喚起の表示板、トンネル照明の改善、減速マークの路面標示

等により、歩行者の安全対策に取り組んでいる。引き続き必要な対策について

は、関係機関と協議を行い実施する。

①区画線を修繕する ①高知県須崎土木事務所

①-1　須崎市学校教育課

①-2　高知県須崎土木事務所

①道路改良計画による整備には時間を要するため、R2年度は区画線を修繕す

る
①高知県須崎土木事務所

①-1　学校での交通安全教育　≪歩道が狭隘な箇所≫

①-2　通行を阻害する雑草を伐採する

①須崎市学校教育課

①-1　学校での交通安全教育　≪交通量が多い箇所≫

①-2　継続して取り締まり実施

①-1　須崎市学校教育課

①-2　須崎警察署

①学校での交通安全教育　≪見通しが悪い箇所≫

①-1　須崎市建設課

①-2　須崎警察署

①他の交通安全施設設置要望と合わせて検討　【令和２年度以降】 ①須崎市総務課

①-1　路側線の復旧を実施　　【令和２年度】

①-2　新規横断歩道の設置は困難だが、現状の横断歩道、停止線の補修を上

申中

①須崎市建設課


